

# 輝き ～第3学年 学年便り～

発行日

6月28日(水)

夏至の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、先日3年生は京都・奈良へ修学旅行に行っていました。酷暑が懸念されましたが、幸いなことに、そこまで気温が上がらず(それでも十分に暑かったのですが)、熱中症などの体調不良者を出すこともなく旅程を終えることができました。お子様からの土産話はお聞きいただけでしょうか。

過日、3学年PTA総会でご説明した通り、各高等学校より体験入学や説明会などの案内が続々と発表されております。少しでも興味のある学校があれば、担任までご相談いただければと思います。

今回の修学旅行で学んだことは、みんなとの協力やルール、周りへの気配りが大切だと思えるようになったことです。班行動やお店での常識やルールなどをしっかりと守ることが団体行動では大切だと思いました。

私が特に印象深く残ったのは2日目で班の皆で着物を着て、行きたかった場所全てをまわられたことです。タクシーの運転手さんがガイドしてくれましたが、とても面白く、楽しくまわられて、最高の思い出になりました。

中学校生活、最初で最後の修学旅行だったので、全力で楽しみました。

特に2日目の班行動では京都の名所をたくさんまわることができ、最高の思い出になりました。

僕は3日間の修学旅行を終えて、京都・奈良の古くから伝わる文化に触れ、多くの歴史について体験することができました。普段経験できないような、充実した時間を送ることができて楽しかったです。

みんなで観光地をまわったことはもちろんですが、移動中の会話などのちょっとしたできごとが1番記憶に残っています。

もう2度と味わえない体験だと思うと寂しい気持ちにさせられるほど、最高に楽しかったです。

僕はこの修学旅行で平等院、伏見稲荷大社、北野天満宮、金閣、嵐山に行くことができました。どこも初めて行く場所だったこともあり、いままで見た写真と比べ、想像以上の色や大きさに驚きを隠せませんでした。部屋での雑談や食事、映画村のアトラクションもいい思い出です。ですが、楽しい時間はあっという間で「もっといたかった」と思いました。唯一無二の思い出になりました。

普段できないような貴重な体験をたくさんすることができました。

初めての修学旅行でみんなとたくさん楽しい思い出を作ることができました。

大きなトラブルもなく、1つの不満もやり残したこともなく修学旅行を終えられました。

京都では普段味わうことができない日本の伝統や文化を感じられました。3日間あっという間で、最高に楽しい修学旅行になりました。関わってくれた全ての人に感謝したいです。

## 7月の予定

卒業アルバム用写真撮影  
卒業アルバム用写真撮影  
総体・コンクール結団式  
専門委員会  
情報モラル教室(1000カ所ミニ集会)  
海の日  
全校集会、大掃除  
夏季休業  
三者面談

## スクールカウンセラーより

～松本克彦先生～

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へ。

直通電話がありますので、保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

▶電話番号

0475-46-3719

▶来校予定日

7日、14日